

Defiende Sector aumento de turismo (Reforma 16/11/17)

Defiende Sector aumento de turismo (Reforma 16/11/17) Verónica Gascón Cd. de México (16 noviembre 2017).- El Secretario de Turismo, Enrique de la Madrid, se mostró en desacuerdo con el dictamen emitido por la Auditoría Superior de la Federación, la cual aseguró que la llegada de un mayor número de turistas al País obedece a la depreciación del peso frente al dólar y no a la gestión de las autoridades en la materia. "No es correcta esa parte en particular; en Rusia se ha devaluado la moneda y el turismo ha decrecido, Turquía perdió 10 millones de visitantes de un año a otro. El tipo de cambio ayuda, es un empujoncito adicional, pero de ninguna manera explica el éxito del País en materia turística. En esa parte no estoy del todo de acuerdo", afirmó De la Madrid. Enfatizó que la apreciación de la ASF no es correcta debido a que hay muchos países que han devaluado su moneda, más que México, y no creció el turismo. La Auditoría emitió un dictamen como parte de la Cuenta Pública 2016, en la cual habla del avance que ha tenido México en el ranking de los países más visitados a nivel mundial. "El sector turismo mexicano mejoró 8 posiciones en el ranking de competitividad sobre la llegada de turistas. "Esta situación se debió a la diversidad cultural y natural del País, así como a las fluctuaciones de los mercados financieros internacionales que ocasionaron devaluaciones de la moneda mexicana y, en consecuencia, que los destinos nacionales resultaran más accesibles para los turistas respecto de otros países, situación que no se relacionó directamente con la gestión de los actores del sector, puesto que el marco normativo fue limitado para regular el total de actividades que proporcionan los prestadores de servicios turísticos y, además, no se consolidó el Sistema Nacional de Certificación Turística", indicó en su dictamen la ASF.